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会  議  録  
 

会 議 の 名 称 中央小・星宮小再編成準備委員会  第８回学校運営部会  

開 催 日 時 
令和３年４月１４日（水）  

   開会：午後６時３０分・閉会：午後７時４０分  

開 催 場 所 産業文化会館  ２Ａ会議室  

出席者（委員） 
氏 名 

荻原章部会長、森  安正、本城  純、櫛引浩士、舞原智治、  

塚越  要、宮浦  将、馬場充子、三田昌子  

欠席者（委員） 
氏 名 

梶野美穂子、武田好美、番場由季子  

事 務 局 久積、田沼  

会 議 内 容 

（１）部会長の選任について  

（２）校章について  

（３）開校記念事業について  

会 議 資 料 
・校章、開校記念事業について  

・校章２次審査結果  

そ の 他 必 要 
事 項 

傍聴人  なし  
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 発  言  者   会議の経過（議題・発言内容・結論等）  

事務局  

 

 

 

事務局  

 

 

 

Ａ委員  

 

Ｂ委員  

 

 

事務局  

 

 

 

事務局  

 

部会長  

 

 

部会長  

 

事務局  

 

 

部会長  

１  開会  

 

２  議事  

（１）部会長の選任について  

人事異動により委員に変更があり、部会長が不在となった。要

綱では、「部会長は、部会に属する委員の互選により定める」とな

っているので、部会長の選任について協議をお願いする。  

 

 塚越委員にお願いするのが一番わかりやすいのではないか。  

 

 荻原委員は市教委にもいて、この会のこともよくご存じだと思

う。中央小の校長でもあるので、荻原委員にお願いしたい。  

 

中央小の校長である荻原委員にお願いしたいが、どうか。  

 

（拍手多数）  

 

 それでは、荻原委員に部会長をお願いする。  

 

（部会長あいさつ）  

 

（２）校章について  

 校章についての説明を事務局からお願いする。  

 

（資料を基に説明）  

・校章２次審査の結果を報告（上位５点をホワイトボードに掲示） 

 

 それでは、話し合いで絞り込みたいと思う。意見をお願いする。 
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Ａ委員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｃ委員  

 

 

 

 

 

事務局  

 

 

Ｃ委員  

 

 

 

 

 

Ｄ委員  

 

 一番心配していたのは白黒で使う機会が多いだろうというこ

と。Ｎｏ７、Ｎｏ９２は、白黒だけで表した時にちょっとうるさ

いかなと気になった。帽子に校章をつけるかわからないが、つけ

ると黒くなってしまうのかなと思った。コピーだときれいに写っ

ているが、そのうるささが非常に気になった。Ｎｏ１０３、Ｎｏ

１１５はその辺りは問題ないと思う。もう一つ気になったのは、

市のイメージから古代蓮を選んだと思うが、古代蓮を新しい忍小

のイメージとしていいのかどうか。水や葵の紋のイメージは引き

続きでいいと思う。桜についても、敷地内に桜はあるが、忍小の

イメージとしていいのかどうか。その辺も注意して、上位の５点

に限らず、上位１０点の中からいくつか選ぶのがいいと思う。  

 

 Ｎｏ７、Ｎｏ９２は白黒だと見づらく、忍小の文字が小さいと

思った。明るさの面ではピンクが入っていていいと思うが、小さ

くした場合に他に劣ると思う。事務局に確認したいが、修正をし

ないでオリジナルのものを使うのか。例えば、Ｎｏ１０３の忍小

の文字を太くすることは可能なのか。  

 

 募集要項に若干の修正もあると記載しているので、全く印象が

変わってしまうものでなければ、了解いただけると思う。  

 

 Ｎｏ１１５、Ｎｏ１５３、Ｎｏ１２４は忍小が太くてわかりや

すい。Ｎｏ１０３は少し弱いと思う。もしＮｏ１０３が選ばれる

なら忍小を少し太く変えられないか。パッと見て、忍小がわかる

イメージがいい。色がついているとＮｏ７、Ｎｏ９２はよく見え

るが、白黒では見づらくなる。  

 

 自分が選ぶ時には、校章の使い道を考えた。ホームページや旗
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Ｅ委員  

 

 

 

 

Ｆ委員  

 

 

 

 

 

 

Ｇ委員  

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｂ委員  

 

くらいかなと思ったので、イメージを変えてカラフルなものを選

んだが、白黒を見てしまうとどうしようもない。Ｎｏ１０３とＮ

ｏ１１５は、総合的に抜け出ているので、納得の選ばれ方だと思

う。また、城のイメージがあるといいと思った。蓮は行田全体の

イメージなので、忍といえば忍城だと思う。  

 

 選ぶ時に考えたのは、再編成なので星宮小のマークと中央小の

マークを併せたものでない新たなものを選びたいと思った。「忍」

だけでなく、「小」まで入ったものを基準とした。皆さんの意見

を聞いて、細かいデザインだと白黒が厳しいと思った。  

 

 選ぶ時に久しぶりに頭をフル回転して、凄く悩んだ。私は星宮

と中央が一緒になるのだから、両方を入れたいと思った。「忍」

は忍中もあるし、「小」まで入るのがいいと思った。明るいイメ

ージという項目があったので、カラフルな方がいいと思ったが、

白黒で見るとカラフルで細かいのは目立たなくなる。単純なデザ

インの方が白黒にした時ははっきり浮き出て、いいのかなと思う。 

 

 新しい学校という面と、今のタイミングでは中央と星宮の再編

だが、市の計画通りに進めば、最終的には色々な学校が入ってく

る予定なので、どこかの学校の名残はない方がいいと思った。イ

ンスピレーションでＮｏ１０３に点数をつけた覚えがあるが、Ａ

委員の意見を聞くと、確かにその通りだと思う。Ｃ委員の意見の

とおり、デザインは良いがフォントが気になる。違う見方をすれ

ば、いずれは小中一貫校もあるので、忍中の校章の真ん中を「小」

にするのが理屈でいえば一番スマートかなと思う。  

 

 単純なものがいいと思う。また、星宮と中央のシンボルになる

ものと、新校ということでまるっきり違うものという２パターン
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部会長  

 

 

 

 

Ｃ委員  

 

 

 

Ａ委員  

 

 

 

 

 

 

部会長  

 

事務局  

 

 

Ａ委員  

 

 

が頭の中にあった。ただ、違うパターンというのは私のイメージ

の中では難しかった。１０点の中ではＮｏ１０３、Ｎｏ１１５が

単純で、２つの学校が一緒になっていると思う。ただ、蓮は市全

体だし、古代蓮になると太田地区のイメージが強い。  

 

 意見をまとめたいと思う。単純で白黒にした時にわかりやすい

もの、カラフルなものは白黒に向かない、星宮と中央の特徴を併

せたもの、あるいはまるっきり新しいもの、蓮や桜の関連はどう

か、という意見が多かった。この５点以外に対して意見はあるか。 

 

 城というイメージでいうと、Ｎｏ１２４は文字が大きく、シン

プルで、城と若葉と水のイメージがいいと思った。蓮などをやめ

るとすると、城をシンボルとした方がいいのではないか。  

 

 上位５点や１０点は、あくまでこのメンバーの結果である。Ｎ

ｏ７やＮｏ９２は除いたとしても、５点くらいで子どもに選んで

もらうのがいいと思う。私もＮｏ１２４は好きなデザインで、城

を大きく出している。中央小と星宮小の間に忍川が流れているの

で、水のイメージがあるのもいい。水の部分は単純ながら、イン

パクトがあると思った。  

 

 残すのは５点がいいか。少なくてもいいか。  

 

 点数が多いと票が分散して、差がつかない結果になるかもしれ

ないので、少ない分には問題ない。  

 

 Ｎｏ２６がＮｏ１１５と同じイメージ。直すところはいっぱい

あるが、推薦したい。Ｎｏ１１５を作った人がＮｏ２６のイメー

ジで作ってもらえると非常に良いものができると思う。  
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Ｈ委員  

 

 

 

部会長  

 

 

 

 

 

部会長  

 

 

 

 

 

 

部会長  

 

Ａ委員  

 

 

Ｅ委員  

 

事務局  

 

Ｆ委員  

 

 

 白黒で使う場合が多いと思うので白黒でも変わらないものと、

小さくすることもあるので縮小しても潰れないような単純なもの

がいい。そうすると、Ｎｏ１１５とかＮｏ１５３がいいと思う。  

 

 子ども達が選んだものが、正式な校章になるので、最終的な候

補を選んでいきたい。上位５点と推薦のあった２点のうち、意見

が多かったので、Ｎｏ７とＮｏ９２は外していいか。  

 

（異議はなし）  

 

 両校のイメージがあわさったものとまったく違うものについて

は、子ども達の感覚もあるので、両方バランスよく残したい。先

ほどの話の中では、Ｎｏ１１５とＮｏ１２４は割と好評だったの

で、残していいか。  

 

（異議はなし）  

 

 残る３点についてどう思うか。  

 

 子供が選べば、新しい学校に蓮を植えてもいいのではないか。

桜が選ばれれば、桜を大事にしてもいいのでは。  

 

 子どもは由来を見ないでマークだけか。  

 

 由来も見てもらう。  

 

 １年から６年に選んでもらうのか。１年生入ったばかりで、余

裕がないのではと思った。  
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事務局  

 

Ｃ委員  

 

事務局  

 

Ｂ委員  

 

 

Ａ委員  

 

部会長  

 

 

 

 

 

部会長  

 

 

 

事務局  

 

 

 

部会長  

 

 

 

 １年も含まれる。  

 

 Ｎｏ２６の場合は、清書をするか。  

 

 投票前にする予定である。  

 

 Ｎｏ１５３はいいのだが、桜はどこの学校にもあるので、忍小

の特徴という部分ではどうかと思った。  

 

 過半数がよければいいのではないか。  

 

 準備委員会にかける事について賛成であるか、挙手で決めたい

と思う。  

 

（挙手の結果）Ｎｏ２６、Ｎｏ１０３、Ｎｏ１１５、Ｎｏ１２４

が選ばれる。  

 

 この４点を準備委員会にかけることとする。Ｎｏ２６の修正に

ついては準備委員会に委ねたいと思う。この後の流れについて説

明をお願いする。  

 

（資料を基に説明）  

・準備委員会を経て、児童投票を実施  

・投票は中央小、星宮小の１～６年生の個人  

 

ただ今の説明に対して質問や意見があればお願いする。  

 

（意見なし）  
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事務局  

 

 

 

部会長  

 

 

 

部会長  

 

事務局  

 

 

部会長  

 

Ｇ委員  

 

Ａ委員  

 

 

事務局  

 

 

部会長  

 

 

 

 

（３）開校記念事業について  

（資料を基に説明）  

・閉校、開校記念事業の予算を報告  

・開校記念事業は学校を中心に実施する案を提示  

 

 ただ今の説明に対して質問や意見があればお願いする。  

 

（意見なし）  

 

 続いて、事務局より説明をお願いする。  

 

（資料を基に説明）  

・他市の事例では、校歌のお礼は２０万～６０万円  

 

 ただ今の説明に対して質問や意見があればお願いする。  

 

 枠が決まっているので、自動的に金額が出てくると思う。  

 

 校旗が一番かかる。どのくらいかかるか。１３０万の内訳はど

うか。  

 

 校旗は５０万を切るくらいを見込んでいる。校歌についてはプ

ロに頼む想定で５０万円として見込んだ。  

 

 プロに頼むことが多いので５０～６０万が多いと思うが、今回

はプロではないが音楽に長けた先生であることを踏まえて、妥当

なところが５０万までいくか、２０～３０万なのか意見をお願い

したい。  
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Ｂ委員  

 

事務局   

 

Ｂ委員  

 

事務局   

 

Ｇ委員  

 

 

事務局  

 

 

Ａ委員  

 

 

 

 

 

部会長  

 

 

 

 

部会長  

 

Ｈ委員  

 

 開校式でお金をかける部分は何を想定しているか。  

 

 招待状や消耗品である。  

 

 記念品は出さないか。  

 

 想定していない。  

 

 校旗も立派なものは高いと思うが、普通の旗や校門のプレート

なども含めて１３０万なのか。  

 

 外に掲げる旗や体育館の校章は見込んでいるが、校門のプレー

トは工事になるので別となる。  

 

 半年前から校歌の練習をして、開校式の時に演奏していただく、

歌っていただくことまで含めると、金額で表すのは失礼かもしれ

ないが、できれば５０万円でお願いできればありがたいと思う。

プロではないが、行田市をよく知っている人ということで選んだ

経緯がある。  

 

 作詞作曲代に練習なども含めて、出せる最大の額が大体５０万

円という考えで良いか。  

 

（異議はなし）  

 

 他にあるか。  

 

 開校は４月の話なので今年度中に色々準備をする必要があると
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事務局  

 

部会長  

 

 

 

Ｈ委員  

 

部会長  

 

 

Ｈ委員  

 

 

部会長  

 

 

事務局  

思うが、ロードマップのようなものはあるのか。  

 

 作成していない。  

 

 春日部で開校式をやった例がある。それを見ると、始業式や入

学式の後に行っている。教育委員会の告示、設置者のあいさつ、

来賓のあいさつ、在校生のあいさつなどをしている。  

 

 在校生は出ているのか。  

 

 １年生は入学したばかりで無理だと思うが、何年生まで出るか

は今後協議したい。  

 

 ＰＴＡの方でも準備とかマンパワーが必要な場合は人数をそろ

えるので、スケジュールができているのであれば欲しい。  

 

事務局で計画を立てて、中央小に知らせていただきたいと思う。 

 

３  次回の会議の日程について  

 今後の会議は、現時点で未定であるので、開催する時は案内を

する。  

 

４  閉会  

 

 


